



www.skiclub-sh.ch

Rückblick Tourensaison 2016/17

Skitourenwochenende vom 14./15. Januar 2017 im Toggenburg

Die Tanzbodentour ist ein guter Einstieg ins Tourenjahr, um das Material, die Bekleidung und auch die Form zu testen. Wie meistens ist der Aufstieg im Schneetreiben und die Abfahrt in der Dunkelheit, aber wir kennen den Weg ja langsam.

Am Sonntag ist das Wetter deutlich besser und wir machen uns auf den Weg nach Stein, von wo wir den Gulmen besteigen. Der Neuschnee zeichnet uns ein anhaltendes Lächeln aufs Gesicht.

Mit Janosch, Berno, Bianca, Andi, Beat, Gerhard, Marcel und Urs



Tagesskitour vom 25. Februar 2017 auf den Rütistein 2025 m



Die Skitour auf den Rütistein im Kanton Schwyz ist eine einfache aber lohnende Tour. Der Aufstieg ist selten steil, die Aussicht vom Gipfel ist grandios und die Abfahrt ist bei genug Schnee auch ein Erlebnis. Zudem liegt die Druesberghütte am Weg, wo man sehr feinen Aprikosenkuchen mit Rahm serviert bekommt (wenn man ihn auch verdient). Seit langem war auch wiederum ein Snowboarder dabei, schön gsi Tim!

Mit Janosch, Oli, Andi, Berno, Bianca, Bruno, Tim und Urs.

Skitourentage vom 8. bis 12. März 2017 in Zuoz (GR)

Endlich mal ins Engadin! Für die Tourentage wählten wir Zuoz im Oberengadin als Ausgangspunkt, logiert wurde im alt-ehrwürdigen Hotel Klarer, wo wir tiptop gepflegt wurden.

Vom Wetter her war alles dabei: Nebel, Regen, Wind und zum Glück auch Sonnenschein. Gipfelziele waren der Pizzet, der Piz Arpiglia, der Crasta Mora und auf dem Heimweg der Piz Campagnung am Julierpass.

Mit Janosch, Berno, Bianca, Bruno, Carola, Manfred, Elsi, Marcel, Ruth, Andi, Franz, Beat, Hermann, Patrick, Oli und Urs.



Bikeweekend vom 1./2. Juli 2017 in den Flumserbergen



Im zweiten Anlauf klappte es mit der Durchführung des Bikeweekends in den Flumserbergen doch noch. Die Region hat kräftig in die Bike-Infrastruktur investiert, so wurden kilometerlange Trails gebaut und die Bergbahnen wurden für den Biketransport umgerüstet. Am Samstag fuhren wir über die Alp Fursch zum Maschgenkamm (ohne Bahn) und am Sonntag zur SAC Spitzmeilenhütte, wo wir uns verpflegten und aufwärmten.

Mit Berno, Philippe, Felix, Peter, Urs47 und Urs75.

Hochtour vom 26./27. August 2017 auf den Grassen

Wegen einem Engpass bei der Hüttenbelegung haben wir die Hochtour kurzentschlossen um einen Tag vorverlegt, was den Vorteil hatte, dass wir in der Sustlihütte schön Platz hatten. Die Hochtour auf den Grassen ist eine schöne, einfache Bergtour, die sowohl eine Gletscherüberquerung am Seil und mit Steigeisen als auch eine kleine Kletterpassage bietet. Und die Aussicht vom Gipfel auf die umliegenden Berge wie Sustenhorn und Titlis ist einmalig.

Mit Janosch, Bruno, Carola, Urs47, Philippe, Berno, Marcel, Stefan und Urs.

